
日 時：2025 年 1 月 8 日（水）15：25～16：10 

場 所：吉田中学校 

参加者：3 名 

 

〇中学生との対話集会でいただいた主な意見や要望をまとめました。 

 

1 統合について 

・自分が統合する立場で考えると、大人数になるので友達が増え部活も選べる。人数が多い方

が楽しいので統合した方が良いです。部活動や行事もたくさんできるようになると思います。 

・交流が増えたり、色々な人と話せるようになるため統合した方が良いと思います。 

・令和 4 年度に実施した児童生徒アンケートでは、吉田は 3 校案が一番多くなっていますが、

友達から、新しい人間関係づくりが大変なので、3 校案に回答したと聞きました。 

・吉田中学校の立場からすると、統合により人数は増えますが、環境は変わりません。少しで

も環境が変わったら良いと思うので、新校舎がいいです。 

・統合しても、授業が落ち着いて受けることが出来る環境であってほしいです。 

・新校舎になるとしたら楽しみでワクワクします。既存の校舎でも一部だけでも新しくなると

行くことが楽しみになるのではないかと思います。 

・中学校統合について、2 年前に中学校統合についての議会を学校で見ました。その時に友達

と統合について話す機会があり、統合への期待を話した覚えがあります。 

・郷野小学校のときは、人数が少なかったですが、中学生になり大人数ですごく良いです。 

 

2 校数と位置について 

・5 年後に 100 人程度減る見込みになっています。今後を考えたら、2 校より 1 校がいいと思

います。 

 

3 教育について 

・人数が増えたら行事の規模も大きくなりますか？ 

 【市長コメント】 

大きくなります。 

 

4 通学について 

・遠くから来る人が大変だと思うので、スクールバスを出してほしいです。 

・スクールバスについて、バスの中で友達と話せば通学にも慣れることや、友達と話せる楽し

い時間になると思います。 

・スクールバスについて、小学生の時にスクールバスで通っていたが負担には感じませんでし

た。 

・スクールバスについて、バスの車内で軽食を食べることができるなら負担はなく、楽しめる

のではないかと思います。 

 

5 部活動について 

・私は他町から吉田中に通っています。部活動や人数が多いことから、吉田中学校を選びまし

た。区域外は 5 人までの人数制限があります。統合は良いと思います。 



 

6 その他 

・自分は転校生で、前の小学校は人数も多く行事も楽しかったです。決して今が悪いわけでは

ないですが。 

 【市長コメント】 

人数に関わらず行事は同じものができますが、生徒数によって規模が変わってきます。 


